



16.07.2014 - 15:02 Uhr

Choeur d'ados de l'Armée du Salut en tournée avec de nouveaux chants

Bern (ots) -

Les « alive-teens », ce sont 60 adolescents âgés de 12 à 17 ans provenant de toute la Suisse alémanique et partageant une même passion : le plaisir de faire de la musique. La tournée du 21 au 26 juillet amènera cette chorale aux sonorités groovies et ses cinq musiciens à parcourir la Suisse.

Lors de leur tournée open-air, les « alive-teens » se produiront à Winterthour, Berne, Renens, Burgdorf, Frutigen et Bâle. Ce sera l'occasion pour le public de découvrir un visage jeune et dynamique de l'Armée du Salut : les « alive-teens » mettent de l'ambiance avec de puissantes mélodies rock. Le programme du concert sera agrémenté de danse hip-hop. Le sujet central abordé par les « alive-teens » est l'amour de Dieu pour les hommes.

Markus Frei, collaborateur à l'Armée du Salut et responsable de la tournée du groupe, résume ainsi l'objectif du projet : « Les jeunes sont à la recherche de repères et d'équilibre. La plupart des jeunes qui se produisent dans le cadre de « alive-teens » ont expérimenté l'amour de Dieu comme une réalité libératrice. Grâce à notre prestation, nous aimerions partager cette expérience et notre enthousiasme. En fin de compte, nos jeunes sont des enfants tout à fait normaux, passionnés de musique et pleins de vitalité. Par le biais du projet « alive-teens », l'Armée du Salut propose aux jeunes une activité intéressante pendant les vacances. La vie de camp et le fait de devoir partager la scène renforcent non seulement la confiance en soi mais également les compétences sociales des ados. »

Lieux et dates de concerts

21 juillet 18h30 Winterthour, Neumarkt-Platz
22 juillet 18h30 Berne, Unterer Waisenhausplatz
23 juillet 18h00 Renens, Place du Marché
24 juillet 18h30 Burgdorf, Schützenmatte
25 juillet 17h00 Frutigen, Migros-Parkplatz
26 juillet 15h00 Bâle, Barfüsserplatz

Charte internationale de l'Armée du Salut

L'Armée du Salut est un mouvement international et fait partie de l'Église chrétienne universelle. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est motivé par l'amour de Dieu. Sa mission consiste à annoncer l'Évangile de Jésus-Christ et à soulager, en Son nom, sans distinction aucune, les détreesses humaines.

Contact:

Markus Frei, responsable de la tournée « alive teens » :
+41 76 33 88 621, markus_frei@arneedusalut.ch
Internet : www.alive-teens.ch ou www.arneedusalut.ch
Download communiqué et image : www.arneedusalut.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100759076> abgerufen werden.